
DISTRICT DE FOOTBALL HAUTE-LOIRE 
 

REUNION DU CONSEIL DE DISTRICT  
 

22 JANVIER 2025 / 18:30  

PARTICIPANTS 
Étaient présents : Laurent LERAT, Patrick MATHE, Bernard LESCOP, Richard 

LEYDIER, Hervé BESSON, Geoffrey BLONDEAU, Michel MARTIN, Fabien FOURNAT, 

Christophe DELEAU, Dominique CHALLET, Serge BOUDIGNON, David MIALON, Philippe 

DUMUNIER, Jérémy ABRIAL 

 

Était invité : Raphael ROBERT 

 

Étaient excusés : Célia DE ARAUJO, Grégory SEVENIER, Julian CREVITS, Yannick 

GADEN, Marion CHABAL, Roland PEYRACHE, Damien TERLE 

ORDRE DU JOUR 
● COMPTE RENDU RÉUNIONS  

● AVANCÉES DES GROUPES DE TRAVAIL  

● ARBITRAGE  

● FINANCES  

● ETAT DES COMMISSIONS 

● POINTS SUR LES LICENCES  

● DIVERS  

 

 

 

*********** 

 

 

 



COMPTE RENDU RÉUNIONS 
. Réunion de la ligue AURA : Conseil de Ligue du 30 novembre 2024 et Bureau 

plénier du 10 décembre 2024 

Neutralités : Le District suivra les recommandations de la Ligue 

 

AVANCÉES DES GROUPES DE TRAVAIL 
. Réforme des coupes : Réunion en Janvier 2025 

. Conventions des ETD : 2 réunions déjà réalisées  

Fin des travaux pour le 1er Mars 2025 

 

ARBITRAGE 
. Proposition de mise en place d’une caméra sur les arbitres lors de matchs 

classés à risque et/ou sensible. 

Note et présentation faites Fabien FOURNAT.  

Le service juridique de la Ligue n’ayant pas émis d’avis défavorable, 

l’utilisation de la caméra peut se faire tout de suite, sous réserve de la 

présence d’un élu du District qui accompagnera l’arbitre lors de la rencontre 

et qui aura en charge de l’apporter au stade et la récupérer à la fin du match 

afin d’assurer le contrôle des images. 

Très bon retour du test effectué à l’occasion de la rencontre de Coupe de 

Haute-Loire entre St Julien Chapteuil et les Sauveteurs Brivois. 

. Formation premier secours (AFPS) : La CDA recense les arbitres possédant une 

attestation au premier secours et organisera la formation avec la Croix Rouge. 

 

FINANCES 
Présentation par Hervé BESSON de la situation financières du District à date. 

Pas de remarques particulières. 

Une indemnité est versée à un éducateur pour ces déplacements avec un 

établissement scolaire. Cette indemnité ne sera plus versée à compter de la 

saison 2025/2026. 

 

 



ÉTAT DES COMMISSIONS 
. Composition de la Commission Départementale d’Ethique. Cette commission 

pourra s’enrichir de nouveaux membres au cas échéant.  

Elle aura en charge notamment la mise en place des caméras pour les matchs 

sensibles ou à risques. (Philippe DUMUNIER sera en charge de l’analyse des 

feuilles de matchs chaque début de semaine afin d’alerter sur d’éventuelles 

dérives) 

Elle gèrera les demandes des clubs qui souhaiteraient l’utilisation des 

caméras.  

Elle travaillera sur l’éventuel affichage des barèmes disciplinaires dans les 

couloirs des vestiaires.  

. Une commission Futsal a vu le jour, elle est présidée par Geoffrey Blondeau  

. Commission FAFA : 2 dossiers pour l’aide à l’achat de mini Bus. Un ordre a 

dû être proposé à la Ligue.  

 

POINTS SUR LES LICENCES 
11 326 licenciés au 22/01/2025. 

Pour info : 11 637 licenciés pour la saison 2023/2024. 

 

DIVERS 
. Dates des finales départementales : 

- Coupe de Haute-Loire Féminine et Masculine : le 21 juin 2025 à BRIOUDE 

- Coupe Régis Fay & Réserves : Le 29 mai 2025 à COUBON 

- Coupe U15 & U18 : Le 15 juin 2025 à LANDOS 

- Coupe Féminine à 8 : Le 17 mai 2025, lieu à définir 

- Festival U13 Pitch départementale : Le 05 avril 2025 à ST GERMAIN 

LAPRADE 

 

. Finales Nationales U17 & U19 : Le 07 & 08 juin 2025 à LE PUY EN VELAY 

Présence de l’association FOOTBALL ECOLOGIE France.  

1 euro supplémentaire sera collecté sur les billets afin de reverser la somme 

collectée au profit de l’association des RESTOS du CŒUR et du service 

pédiatrique de l’Hôpital Emile Roux  



. Validation des volontaires pour le Week-end des bénévoles à Clairefontaine. 

La date a été décalée au 22 et 23 mars 2025. Marion CHABAL les accompagnera. 

. Futsal : Problème rencontré avec la double pratique notamment chez les 

féminines. Il a été décidé de banaliser les journées pour les prochaines 

saisons. 

. Création d’une section sportive 100% féminines. Elle sera pilotée 

entièrement par le District. Elle devrait voir le jour à la rentrée de 

septembre 2026 au collège Lafayette à LE PUY EN VELAY. Elle concernera dans un 

premier temps les classes de 4ème et 3ème. 

 

. Mise en place de Réunions par secteurs pour le mois de Février. 

Objectif : Bilan de la première moitié de saison, réflexion sur la D5, etc… 

 

. Le prochain Conseil de District aura lieu le 26 mars 2025. 

 

 

 

 

Le Président du District          Le secrétaire de séance 

Laurent LERAT         Bernard LESCOP 


